



**31 mai 2018...**

Cette date vous parle-t-elle ?

Recherchez dans les **fêtes dédiées à Marie...**

***Mais oui, c'est la fête de la VISITATION.***

Et, dans notre doyenné, nous avons une école qui porte ce double nom  
« Lycée François de Sales – Visitation » ...

C'est François de Sales qui a fondé les congrégations  
des Sœurs de la Visitation.

Alors, l'école fondamentale est en fête... Comment avons-nous préparé cette fête ?

Le groupe pastoral s'est remué les méninges... et voici le résultat :

Chaque classe est mandatée pour préparer un jeu autour du thème de la Visitation :



Jeu de l'oie, jeu memory, mots croisés, mots fléchés, monopoly, association d'images et de mots, puzzle, et bien d'autres encore ...



Lors de la célébration, le chant « *Magnificat alléluia* » a retenti dans la cour... où tous étaient rassemblés.

La lecture de l'évangile fut réalisée par les grands de 6<sup>ème</sup> année et ... à plusieurs voix...



Découvertes de ces jeux ... qui resteront dans les cycles afin de pouvoir les réutiliser au cours de l'an prochain.

***Et alors, devant cet émerveillement de découvertes, de réalisations, éclata le chant :***

« Regarde tout ce qui est beau, ce qui rend la vie belle... Regarde ce qui vaut le coup, tous ces gens debout... pleins d'énergie nouvelle... »

**Merci pour cette belle réussite.**

